



index

■NEWS

第12回5S運動発表会＆優秀班発表！

■Boss Message

勝負のこの時期、「繁忙期を楽しもう！」

■新入社員研修の取り組み

山小屋合宿の様子

■表彰のお祝い

・山崎 龍一さん【出島営業所】

■ネストアンバサダー

錫木 健一さん

株式会社PAC代表取締役

■安全スローガン

■お誕生日・新しい仲間紹介

■低燃費No.1

■来月の予定

# NEST GOOD NEWS

NO.317

2018年2月25日

発行人：株式会社ネストロジスティクス

広報企画室

<http://www.nest-logi.co.jp>

## 先月のトピック

本社&出島(営)にて実施中。  
第12回5S運動の表彰!

【お客様から選ばれる物流会社を目指して】をスローガンに掲げ、「整理・整頓・清掃・清潔・躾」の5S運動に取り組み4年が経ちました。全営業所一体で取り組んでいくことを目標としていますが、各営業所での運動は思うように取り組めていないところもまだまだあります。

そんな中、広島本社&出島(営)にて取り組んでいる5S運動が12回目を迎めました! 1班~7班に分かれ、事務所内・コンテナ・安全管理・各事業など持ち場を分担し、それぞれの活動の報告(発表会)が1月15日に行われました。

発表会では活動の報告をするだけでなく、PowerPointで分かりやすく伝えられるよう、プレゼン資料を作成します。

写真をパワーポイントにまとめることで  
活動内容がわかりやすい!



† 1班の発表資料より



## 第十一回 5S運動

### 最優秀班 結果発表!



活動発表会の様子。  
他の班の活動を知ることで、自分たちの班の活動にも生かし、業務の連帯感に繋げます。

### 最優秀班は 5班が2連覇!

第12回の5S運動最優秀班は、投票の結果「倉庫・テント下」担当の5班が選ばれました☆前回に引き続きの最優秀で見事2連覇です(^O^)!! 「ドライバーも積極的に参加できる仕組みを作っていて、それが継続されている」というところが大きく評価され、5班の皆さんには社長より賞金が贈呈されました♪班長はきちんと賞金を分配してくださいね(笑)

本社・出島の次回の活動は2月～4月の3ヶ月間であります。今後は「ISOを取り入れた」5S運動に取り組んでいくことになりました。班長を筆頭に、メンバー全員、全社をあげて進めてていきましょう!

最優秀班の5班の皆さんへ賞金贈呈☆  
おめでとうございます(≧▽≦)!



## 3月安全スローガン



## 「季節の変わり目 体調・業務の変化に要注意！」 ～ 安全衛生企画室～

### 3月生まれのみなさん♪

3/1	古木 邦哉	22	福山営業所
3/2	清水 幸太	38	美城営業所
3/3	平田 卓貴	35	岡山営業所
3/3	馬場 崇	36	熊本出張所
3/4	山本 秀夫	43	本社・馬木
3/5	川原 高典	50	出島営業所
3/6	村田 明夫	54	仙台営業所
3/11	坂口 博文	53	熊本出張所
3/14	大下 寿明	68	本 部
3/15	久文 麻一	71	本 部
3/17	神崎 信也	35	岡山営業所
3/18	佐々木 潤一	48	仙台営業所
3/19	清田 徳利	25	熊本出張所
3/22	渡辺 義之	40	仙台営業所
3/26	南吉田 光	27	本社・馬木
3/27	脚木 善也	20	山口営業所
3/30	大隅 康弘	48	出島営業所

お誕生日あめでとうございます★

### ★ 新しい仲間 ★

岡山営業所	山口営業所
田口 裕子さん	福本 真平さん
熊本営業所	川崎夜行TC
原田 修志さん	森住 萌さん

1月付で社員登用された皆さんです♪  
これからも宜しくお願ひします！

### ★先月の燃費No.1★

10t	佐野 智文 (トランスポ-ト)	3.94km
8t	田中 秀樹 (福岡営業所)	4.47km
4t	老月 和也 (本社)	7.16km
2t・3t	伊豫田 明樹 (三河営業所)	9.57km
ハイブリッド	長井 博樹 (福山営業所)	8.91km

更なる向上を目指して  
取り組んでいきましょう！

## 社長メッセージ



# 勝負のこの時期、 「繁忙期を楽しもう！」

迫慎二

### 平昌オリンピック、パラリンピック

1896年アテネでオリンピックが開催されて120年あまりが経過しました。その間、戦争や政治的思潮もあり、純粋なスポーツの祭典が別の目的で利用された時代もあったようです。私は戦争するよりスポーツで競う方が平和なので、政治とは関係なく、フェアなスポーツ競技として競いあうことで国力を高めていくという、オリンピックの純粋な考え方方に賛成します。そんなに簡単な事ではないと思いますが。

そんな中、お隣の朝鮮半島で開催されている平昌オリンピック。朝鮮半島の南北問題や北朝鮮の核保有に対する国際平和問題などもあり、スポーツより国際政治や国防問題に注目が集まっています。ですが、出場している選手たちには関係の無いことなので純粋に頑張ってもらいたいと思います。子供の頃からスポーツ競技に打ち込み人生の大半をかけて練習し、自国の代表としてオリンピックに出場している選手たちは本当にすばらしいと思います。日本に限らずどこの国の選手も頑張ってほしいと思います。

そんな頑張っている選手たちを見て、ふと思うことがあります。私たちは何のために仕事をしているのか？選手たちも何のために練習しているのか？答えは「自己の成長のため」ではないか！と思い至りました。つまりは「自分のため」ではないか！と。でも自分のためだけ自分本位ではダメ！なのです。周囲の立場になって考える。お客様、仲間、応援してくれる人々など。つまり社会の事を考えて自分が頑張るのだと言うこと。自分のためだけ自分だけのためでは無い！？難しい…。

孔子はこんな事を言っています。

吾十有五而志于学、10歳代20歳代は勉強して必死に生きろ、体験しろ！  
三十而立、30歳代でやっと役に立つ、立身する！  
四十而不惑、40歳代で迷わなくなり、芯ができる！  
五十而知天命、50歳代でお天道様に恵じない生き様をしろ！  
六十而耳順、60歳代で素直に人の言うことを聞くことが出来る！  
七十而從心所欲、70歳代でやっと人徳がそなわる！  
不踰矩、そして人の道を外さない人生を送ることが出来る！

孔子は紀元前550年頃、つまり今から2500年以上も前に上記のようなことを言っていました。高齢化社会になり私たちはもっともっと長く生きて社会の役に立たなければなりません。

### さあ！繁忙期に突入です！

ネストロジスティクス一番の稼ぎ時、3月4月になります。毎年必ずやってきます。備えあれば憂いなし！人手不足は言い訳以外のなものではありません。トラックは追加で20台増車しました。熊本営業所、大阪営業所の体制も整いました。川崎営業所、福岡営業所の増床も実施しました。本社車庫、洗車場の拡張も完成しました。秋田支店、仙台営業所の拡張も進行中です。山口営業所、岡山営業所、福山営業所の増床計画も進行中です。茨城営業所、浜松営業所の自社体制の強化も進行中です。さらに広島西センター営業所開設、西風新都物流センター建設計画などの中期ビジョンも進行中です。

過去最高增收増益達成のために、この3月4月が勝負です。全社一丸となり繁忙期を楽しみましょう！

平成30年2月  
代表取締役社長 迫慎二

## 全国セールスマンランキング 第4位！！

出島営業所 山崎龍一さんが  
(株)ホームロジスティクス様より表彰されました☆



当社の荷主様である、(株)ホームロジスティクス様が1年に1度開催される、優秀なセールスドライバーを表彰する「Best Carrier Award」にて、出島営業所所属 山崎龍一さんが 全国優秀セールスマン賞 第4位 に選ばれ、東京にて開催された表彰式にて表彰されました！おめでとうございます(^O^)／！  
表彰式では、全国約4000名のセールスマン(セールスドライバー)の中から 上位5名のみが表彰され、ネストの歴史では初の受賞の快挙です。

このランキングは日々の宅配業務の中で、「荷物の扱い」「身だしなみ」「業務の取り組み姿勢」などの全7項目の部門で審査され、そのポイントの合計で順位が決められます。日々の業務の、1つ1つの心がけの積み重ねですね！これからも頑張ってください！来年は全員で、上位ネスト独占・出来るように取り組んでいきましょう！



### 受賞コメント

「この度はニトリさんの配送でのランキング上位全国4位に入賞することができました。年間を通してのランキング上位なのでとても嬉しいです。自分だけではなく、出島営業所の方々のサポートもあったおかげで入賞できだと思います。来年は出島営業所のドライバーが一人でも多く、ランキング上位に入れるように頑張ります。」

出島営業所 山崎龍一

### 追社長よりお祝いコメント

「全国にたくさんのニトリ様のセールスマンがいる中で4位は立派です。おめでとうございます。また、心から感謝します。これからもさらに精進し、全国1位を目指して下さい。  
また、ネストのセールスマン諸君は山崎君に負けないように向上心を持って品質向上に取り組んで下さい。よろしくお願ひします。」

社長 迫慎二

## ネストアンバサダーVol.7

真心こめたサービスを  
全国に広げる会社に！

株式会社PAC

錫木 健一社長

今月のアンバサダーは！広島イチの繁華街 流川にて、ラウンジ “UNICO” “Sophie”、完全会員制のBAR “Third Place” を経営され、今年で創業30周年を迎える！株式会社PAC 代表 錫木健一さんです♪



### 出会って25年、思い出がありすぎます！笑

社長の追先輩とは25年前、中小企業家同友会の青年部で知り合いました。まだ会社の名称がネストではなく「上村運送」の頃で、当時天神川にあつた事務所によく遊びに？行かせて頂いて、先代の社長や相談役にも可愛がっていただきました。

あれから現在まで、印象に残ってるエピソードは、、沢山あります(笑)  
その中でも特に、今も忘れない出来事と言えば、ネストさんが事務所を現在の馬木に移され、新社屋を建設してる時期。まだ周りに畠と田んぼしかない場所に設けた 仮設のプレハブの前で、現在では年末恒例となっている餅つき大会が初めて行われました。あの時の寒さと、追先輩の「やっと自前の居場所ができた」と言われた言葉は、とても感慨がありました。

### 若い勢いを感じます。

現在、ネストさんのオリジナルキャラクター“ブルース君”が描かれたトラックをいっぱい見ますし、この前はテレビを観ていたらテレビCMで、社長秘書の村上さんも出演してるし(笑)  
ネスト祭りの実行委員長も若手社員がされてるのを見ると本当に若い勢いを感じます。

真心こめたサービスを♪全国、津々浦々まで広げる会社になってください。  
広島の流川はわたしが守っておきますので♪

株式会社PAC ランチェスター経営広島

〒730-0022 広島市中区銀山町3-17 第二末広ビル3F

TEL(082)243-9669



## 新入社員研修の取り組み ~山小屋合宿の様子~

### 冬季合宿での#世界イグルー選手権！結果はなんと…！？

2月3日(土)・4日(日)の2日間 広島安芸太田町の恐羅漢にて、1泊2日の新入社員研修を行いました。今回の研修の目玉は、研修2日目に開催される「世界イグルー選手権」でした！イグルーという競技は雪の塊でかまくらを作り、タイムや芸術性を競うスノースポーツですが、初めての挑戦ということで前日に試作・作戦会議などを行い、いざ！当日！…  
なんと…「豪雪のため大会中止」…

大会中止は残念でしたが、去年一年の振り返りや今後の自分について考える時間、仲間と同じ時間を過ごすことができ良い合宿になったのではないですか。

「ネストの社員」となり、もうすぐ1年が経ちます。4月には新たな社員が入社し、先輩になります。社会人としても人としても成長していくよう、必要とされる人財になれるよう、仲間と切磋琢磨し頑張っていきましょう！研修、お疲れ様でした(^^)♪



大会の作戦会議。知恵を出し合い意見を交わします。



大豪雪でハマったバスを、男性陣で動かしました。みんな頼もしいね～！

### 来月の行事・予定

3月 4日 広島女子駅伝

3月 14日 ホワイトデイ♡

3月 16日 所長会議

第二期夢志の巣塾は今月で終了！  
最後は5月のプレゼン発表です☆

ご意見・ご感想はコチラまで！

news@nest-logi.co.jp

ネスト広島

検索